

**OBRAS PUBLICAS**

**LA IGLESIA DE PAULA**

Estuvo a entrevistarse con el ministro de Obras Públicas y el director general de Ingeniería, una comisión de miembros del Ejecutivo de la Unión de Comerciantes, Propietarios y Profesionales del Litoral del Puerto, presidida por su presidente titular y el ex presidente, señor Manuel Díaz, para tratar de la Iglesia de Paula.

La Comisión Arqueológica y otras entidades piden que como monumento nacional se conserve esa reliquia histórica, mientras que otras quieren que, demolida, se construya en otro lugar, conservando sus características, a fin de que permita el desarrollo de la Avenida del Puerto, pues de lo contrario tendrá el Estado que expropiar algunas propiedades, lo que sería costoso para el erario, manifestando los comisionados que la institución que representan apoyan el traslado, por estimarlo de menor costo y por exigirlo el gran tráfico de los muelles, y otros factores de orden social y moral, entregando a ese efecto un razonado memorándum al ministro, ingeniero José R. San Martín y al ingeniero Pedro Suárez Hernández.

*Diario de la Mañana,  
marzo 5/46. -*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA